

## **Monexpert-renovation-energie.fr lance son grand jeu concours créatif « La Maison de Demain » destiné aux enfants.**

**Pour sensibiliser les jeunes générations aux économies d'énergie, Monexpert-renovation-energie.fr organise, du 19/09/2022 et au 16/11/2022, un grand jeu-concours « La Maison de Demain ».**

**Ce jeu-concours s'adresse aux enfants de 5 à 14 ans.**

### **Les économies d'énergie, l'affaire de tous !**

Petits et grands, nous pouvons tous réaliser des économies d'énergie. Il n'est jamais trop tôt pour sensibiliser les plus jeunes aux éco-gestes. A travers ce concours, Monexpert-renovation-energie.fr souhaite impliquer les enfants et les amener à réfléchir à leur Maison de Demain, une maison basse consommation d'énergie et pourquoi pas autosuffisante ? Seule leur imagination pourra les arrêter.

La Maison de Demain sera celle qui consomme le moins

Armés de crayons de couleur, de feutres ou de pastels, mais surtout de leur créativité, les enfants devront dessiner « La Maison de Demain ». Pour participer, c'est très simple ; les enfants accompagnés de leur parent devront se rendre sur le site Monexpert-renovation-energie.fr et remplir le formulaire de participation au concours.

### **Participer, c'est déjà gagner : 1 dessin = 1 arbre planté**

Par ailleurs, Monexpert-renovation-energie.fr souhaite planter 1200 arbres et arbustes d'essences variées pour créer une haie bocagère à Wavrim (59) dans les Hauts-de-France, région où les terres agricoles

sont très peu boisées. 1200 dessins sont donc attendus pour permettre la création de cette haie bocagère. Essentielles au bon développement d'une activité agricole, les haies bocagères favorisent aussi l'installation d'oiseaux, de hérissons, de rongeurs et d'insectes essentiels à la pollinisation.

### **Monexpert-renovation-energie.fr, Partenaire de Reforest'Action**

Pour une planète plus verte, Monexpert-renovation-energie.fr a choisi de s'associer à Reforest'Action afin de lutter contre la déforestation et la pollution de l'air. Depuis 2020, ce partenariat a permis de planter 3 693 arbres dans les forêts. En réalisant des travaux de rénovation énergétique, les clients ont inévitablement réduit leur consommation énergétique mais ont aussi participé à la création d'une forêt en France. C'est donc autant d'arbres plantés que de foyers aidés depuis le début de notre partenariat !

Les projets de reforestation sont essentiels. En absorbant une partie des polluants atmosphériques, les arbres participent grandement à améliorer la qualité de l'air et à rendre nos villes et nos lieux de vie plus respirables. Rappelons que dans la forêt amazonienne, chaque hectare de forêt permet de stocker 50 tonnes de carbones. Monexpert-renovation-energie.fr en est convaincu, pour construire « La Maison de Demain », il faudra inévitablement penser « végétalisation ».

**Pour participer, c'est très simple ; les enfants accompagnés de leur parent devront se rendre [ICI](#) afin de remplir le formulaire de participation au concours.**

A vos crayons !